



三坂地自慢のコスモス街道

私たちの町には「町田せせらぎフラワー通り」というコスモスの花が咲くすばらしい道があります。私は,そのコスモスの続く道が大好きです。だから,このコスモス街道を紹介します。私が自慢したい理由は三つです。



一つめは、神崎さんという方が、一人で川の土手にコスモスを植え始めたことがきっかけで、それが地域に広がり、今でもずっと受け継がれていることです。二つめは、その広がりが小学校や中学校にも広がったことです。私たちの学校も、毎年コスモスを植えたり、水やりをしたりしています。昨年は、学習発表会でコスモス街道の歴史や私たちの取組みを、劇や歌にして発表しました。三つめは、たくさんのコスモスから元気をもらえることです。花が咲くころになると遠くからも多くの人が見に来られます。



風に吹かれてゆれるコスモスは , にっこり笑っているように見え , 私たちに元気をくれます。 私は , こんなコスモスの道が大好きです。い つまでも大切にして受け継いでいきたいです。

おすすめポイント

呉市広町田の黒瀬川の土手全体がおすすめです。私はこの道に来るたび に笑顔になれます。来る時は広町田二丁目 ,門の口橋からお越しください。